

EVANGELISCH-REFORMIERTE KIRCHGEMEINDE GREIFENSEE

Nachruf für Ursula Frey-Meyer

* 18. April 1937 † 17. November 2025

«Haltet mich nicht auf, denn der Herr hat Gnade zu meiner Reise gegeben.»
(1.Mose 24, 56)



Am 2. Dezember haben wir uns in der Kirche zu Greifensee von Ursula Frey mit einem Abdankungsgottesdienst verabschiedet. Für Ursula gehörte die Verbundenheit zur Kirche zu ihrem Leben. Sie wuchs in Zürich Fluntern in einem christlichen Elternhaus auf und wirkte dort bereits in der Konfirmiertenvereinigung der

dortigen Kirchgemeinde engagiert mit. Mit ihrem Mann Arthur und den Kindern zog sie im Jahr 1973 nach Greifensee. Als wesentlichen Grund nannte sie Pfarrer Hermann Heer, der sie schon in St. Peter in Zürich getraut hatte.

Im Jahr 1985 wurde sie in die Kirchpflege gewählt. Zunächst übernahm sie das Aktuariat und von 1987 bis 1994 das Amt der Präsidentin. Es war ihr spürbar ein Bedürfnis, sich für das kirchliche Leben der Gemeinde einzusetzen.

Im Jahr 1991 wurde sie als Mitglied der Zürcher Kirchensynode gewählt, in der sie 20 Jahre lang tätig blieb, unter anderem als Mitglied der Geschäftsprüfungs-kommission. In ihren letzten Worten schreibt Ursula: «Ich sterbe als überzeugte Protestantin. Und ich glaube an ein Leben nach dem Tod.» Im festen Vertrauen darauf, dass sie jetzt das erlebt, worauf sie vertraute, weil ER lebt, danken wir Ursula für ihr Engagement. Unsere Gebete und Gedanken sind bei ihrer Familie.

Ruth Schmid, Präsidentin
Jörn Schlede, Pfarrer

Barockes Weihnachtskonzert

Unter dem Titel «Nun singet und seid froh» musizieren am zweiten Weihnachtsfeiertag, Freitag, 26. Dezember, um 17 Uhr die Querflötistin Eliane Rusterholz und der Organist der reformierten Kirche, Stefan Bleicher. Zur Aufführung kommen barocke Werke, die in der geschmückten Kirche aussergewöhnlich schön erklingen. Freunde dieser Musik sind herzlich eingeladen, die frohe Weihnachtsbotschaft in Flötenklängen und Orgeltönen nachklingen zu lassen. Der Eintritt zu unserem traditionellen Weihnachtskonzert ist frei.



Querflötistin Eliane Rusterholz. (zvg)

Musikalisch stilvoll ins neue Jahr

Musik und Wort in der Kirche am Neujahrstag, 1. Januar, um 17 Uhr.

Lea Kyburz und Käthi Lindenmann von der Gruppe Prima Flautina (*primaflautina.ch*) präsentieren stilvolle, hochwertige Musik von Vivaldi, Haydn, Bach und Debussy sowie Volkstümliches auf verschiedenen Musikinstrumenten. Heitere und besinnliche Texte werden zwischen-durch gelesen.

Im Anschluss sind alle herzlich zu einem Apéro ins Kirchgemeindehaus eingeladen. Dort werden wir auch unseren geschätzten Kirchenmusiker Wolfgang Rothfahl verabschieden.



«Jeden Tag ist Weihnachten, immer dann, wenn einer dem anderen seine Liebe schenkt, wenn Herzen Glück empfinden, dann steigt Gott wieder vom Himmel herab und bringt Licht.» (Mutter Teresa)

Wir wünschen Ihnen ein ruhiges, friedvolles Christfest und ein behütetes neues Jahr.

Redaktion für diese Seite:

Sekretariat Evang.-ref. Kirchgemeinde Greifensee, Telefon 044 941 55 25, www.ref-greifensee.ch, info@ref-greifensee.ch

Einsendeschluss beim Sekretariat für die Ausgabe vom 8. Januar 2026 ist der Montag, 29. Dezember.